



transport-CH – Le salon de référence avec e-motions

transport-CH du 16 au 19 novembre sur le site de BERNEXPO garantit les « e-motions » : des attractions comme la nouvelle piste d'essai pour les véhicules dotés de technologies de propulsion alternative ou le concept gastronomique déjà éprouvé donneront à ce salon un fort effet d'attraction. De plus, la partie du marché des accessoires, composants, consommables est renforcée en collaboration avec Swiss Automotive Aftermarket (SAA).

Plus d'exposants, plus de surface et de nouvelles innovations qui attendent les visiteuses et les visiteurs, feront du 9^{ème} Salon suisse du véhicule utilitaire transport-CH, le rendez-vous de la branche du 16 au 19 novembre 2017.

La nouveauté la plus importante est que transport-CH à Berne mettra à disposition une piste d'essai sur laquelle les exposants pourront faire rouler des véhicules utilitaires lourds et légers à propulsion alternative. Avec cela, transport-CH gagne en animation. De plus, la partie du marché des accessoires, composants, consommables est renforcée en collaboration avec Swiss Automotive Aftermarket (SAA). Dans ce domaine, presque 100 exposants sont annoncés, c'est pourquoi deux halles leur seront spécialement dédiées.

Mais avant tout : tout ce qui compose transport-CH ne sera pas changé. Le cœur de transport-CH reste intact. Cela veut dire qu'aussi en 2017 nous comptons sur tous les exposants importants de la branche du véhicule utilitaire lourd et léger, y compris tous les constructeurs-carrossiers. Nous attachons également une grande importance à la traditionnelle convivialité.

Pour plus d'informations :

- Michael Gehrken, responsable PR transport-CH, +41 (0)79 613 75 64
- Jean-Daniel Goetschi, CEO, +41 (0)842 872 677

(Indication pour la rédaction : cette version contient 1'600 caractères, vous trouverez des photos libres de droit sous : <http://www.transport-ch.com>)

Citations :

Jean-Daniel Goetschi, CEO Expotrans AG : « Les exposants réguliers ont demandé plus de surface d'exposition. transport-CH va en offrir encore plus. C'est pourquoi nous devons construire une halle-tente additionnelle à l'extérieur. Avec cela les visiteurs peuvent en attendre encore plus. »

Dominique Kolly, OK-Président transport-CH : « e-motions, cela signifie que la technologie diesel toujours plus efficace et respectueuse de l'environnement a toujours sa place face aux technologies de propulsion alternative. Et finalement, e-motions veut aussi dire que la fascination « véhicule utilitaire » doit pouvoir se faire ressentir. C'est pourquoi nous avons aménagé une piste d'essai à l'extérieur sur laquelle ces technologies pourront être testées. »